

## "Fastidio" de mercados ante ausencia de plan en eurozona (El Financiero 29/09/11)

"Fastidio" de mercados ante ausencia de plan en eurozona (El Financiero 29/09/11) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 29 de septiembre de 2011 • Hoy regresa la troika a Atenas. • Incertidumbre pega a bolsas de valores. • Peso vuelve a ceder terreno al dólar. • "Fastidio" de mercados financieros Los mercados financieros volvieron a mostrar su "fastidio" ante la falta de detalles sobre los planes para contener la crisis de deuda en la zona euro. Ayer, borraron la sonrisa del rostro que mantuvieron durante algunas sesiones, en la antesala de que la troika, integrada por el Fondo Monetario Internacional, la Unión Europea y el Banco Central Europeo, regrese hoy a Atenas, inundada de manifestaciones sociales, para certificar si Grecia cumple las medidas de ajuste exigidas para recibir la ayuda urgente de ocho mil millones de euros que necesita para evitar la quiebra en octubre. Ante el panorama de incertidumbre, los mercados accionarios europeos cortaron una racha positiva de tres sesiones. Wall Street acabó con una corrección cercana a 2 por ciento, arrastrada por las ventas del sector bancario. Las materias primas también bajaron con fuerza en una jornada de toma de utilidades generalizada al cierre, ante las nuevas dudas sobre los problemas de deuda en la eurozona. La indecisión y el cambio de tendencia de la primera parte de la jornada dejaron paso a las fuertes ventas; caídas que se agudizaron en la parte final y que llevaron a los índices a cerrar en mínimos de la sesión. El Dow Jones cayó 1.61 por ciento, a 11 mil 10.90 puntos; el S&P 500 bajó 2.07 por ciento, a mil 151.06 enteros, y el Nasdaq fue el que más perdió, al caer 2.17 por ciento, a dos mil 491.58 unidades. Las bajas llegaron con las fuertes ventas con las que acabó el sector financiero. Los bancos fueron los principales afectados por el cambio de tendencia y acusaron las fuertes revalorizaciones de las últimas jornadas. Morgan Stanley retrocedió 5 por ciento; Goldman Sachs, 3; Citigroup, 4; JP Morgan, 4, y Bank of America, 5 por ciento. Aversión al riesgo Ante un público inversionista incrédulo sobre el rescate heleno, el peso volvió a dar un paso atrás. De acuerdo con el precio final del Banco de México, la moneda nacional cerró en 13.5635 unidades por dólar spot, con una depreciación de 21.07 centavos. El regreso de la aversión al riesgo volvió a pegar en la cotización de la divisa nacional. El IPC de la Bolsa Mexicana de Valores retrocedió 1.02 por ciento, al cerrar en 33 mil 438.16 unidades. Los fuertes descensos llegaron también a los mercados de materias primas. Los futuros de crudo WTI en Nueva York cerraron con una pérdida de 3.84 por ciento, a 81.21 dólares, por una ola vendedora previa a una votación en Alemania para ver si el país apoya para un fondo de rescate de la zona euro más amplio. En el mercado de futuros de Londres, el precio del barril de Brent bajó 3.11 por ciento, a 103.81 dólares, ante el aumento de las reservas de petróleo en Estados Unidos. La mezcla mexicana cerró en 95.94 dólares, 2.08 por ciento menos respecto a su cotización previa.